
COMITÉ DE CURRICULO. 

Acta # 262 

Fecha: Mayo 5 de 2017. 

Aula: 404, hora 1:30. 

Asistentes: 

 

Nombre Representación 

María Isabel lalinde A. Vicedecana 

Leslie Margarita García B. Jefe Departamento de posgrados 

Adriana María Pineda G. Jefe Departamento Formación Profesional 

Yadira Cardozo G. Jefe Departamento Formación Básica Profesional 

Marcela Carrillo Pineda Representante profesoral posgrado 

Alexandra María Bolívar Z. Asistente Vicedecanatura 

Sandra Patricia Osorio G. Coordinadora de Regionalización 

Paula Andrea Anduquia V. Dpto. Formación Profesional 

Luz Carlota García A. Coordinadora de prácticas académicas 

Juan Pablo Estrada S. Representante de egresados 

 
Insistente con excusa: 

Nombre Representación 

María Eugenia Hincapié Z. Dpto. de Formación Básica. 

 

Orden del día. Mayo 8 de 2017. 

 

1. Lectura y aprobación del acta 261.  

2. Revisión de tareas. 

3. Asuntos administrativos: Programación Periodo inter semestre. 

4. Asuntos académicos. Aval comité de concertación, programas de posgrado 

para revisar: 

 Cuidado de Enfermería al Paciente con Cáncer y su Familia II 

 Cuidado de enfermería al paciente con cáncer y su familia III 

5. Varios: inglés, laboratorio, APS. 

Desarrollo 

1. Se aprueba el orden del día. 

 

2.  Se aprueba acta Nº261, con una corrección en el apartado de asuntos 

administrativos donde se solicita adicionar la expresión “estrategia de 

seguimiento y control de currículo”. 

 



3. Revisión de tareas: 

 

 Elvigia Posada: Enviar a Beatriz Arias las temáticas que desarrollan los 

diferentes cursos con relación a la salud mental y lo solicitado por los 

profesores en los talleres de transformación curricular. Estado: pendiente.  

 Beatriz Arias: Enviar a María Isabel Lalinde el curso de salud mental con 

ajustes. Estado: pendiente. 

 María Isabel Lalinde: Buscar las funciones del comité de concertación. 

Estado: refiere que no se encuentran archivos en Vicedecanatura, que la 

única fuente pendiente de revisión son los archivos de microfilmación.  

 

Llevar solicitud al Consejo de Facultad para reactivarlo. Estado: La 

Vicedecana informa que el Consejo de Facultad dio el aval para la 

conformación de los comités de concertación para los cursos: cultura y 

lenguaje, Psicología, Microbiología y Biología. Se tendrá en cuenta para los 

planes de trabajo del semestre 2017 – 2. También dio el aval para volver a la 

lista de chequeo de los procesos técnicos y que los estudiantes tengan que 

repetir los laboratorios tantas veces como sea necesario antes de ir a la 

práctica clínica.  

 

4. Asuntos administrativos: 
 
Programación intersemestre:  

María Isabel refiere que la programación debe contemplar las fechas y los tiempos 

del comité de transformación curricular, además pregunta a Adriana por los retrasos 

que atraviesa el área de Salud Sexual y Reproductiva en la finalización del semestre 

académico. 

 

Adriana describe que en reunión de coordinadores se argumenta que la 

problemática en los tiempos corresponde a la fecha del examen de admisión y a las 

limitaciones generadas en el desarrollo de los laboratorios.  

 

Luz carlota recomienda mayor asesoría al grupo en el desarrollo de sus 

programaciones ya que tienen programadas actividades de SSR hasta 22 de junio, 

además sugiere que se deben contemplar estrategia para intensificar las prácticas 

y terminar en la fecha correcta.  

 

María Isabel dice que la semana 18 será muy ajustada para la terminación del 

semestre considerando que la fecha de regreso para el segundo periodo académico 

es el 10 de julio.  



Frente a las fechas del periodo intersemestre María Isabel propone el 12 de julio 

hasta el 21 del mismo mes, trabajando de forma intensificada y coordinada bajo la 

programación del comité de transformación curricular o con las actividades que se 

están desarrollando en los subgrupos de esta misma línea. 

   

5. Asuntos académicos. 

 

Con relación al aval a la propuesta del comité de concertación se repite lo descrito 
en revisión de tareas.  
 
Leslie recomienda frente a la programación de los laboratorios que se debería 
ajustar para no ser desarrollados en la última semana de teoría, ya que de esta 
forma no hay margen de tiempo para atender las contingencias como repetir 
laboratorios con los estudiantes que perdieron. clarifica que comprende que la 
asignación de los laboratorios en esta última semana obedece a la lógica de 
apropiación de conocimientos para el inicio de prácticas. 
 
Frente a los programas de posgrado de Cuidado de Enfermería al Paciente con 
Cáncer y su Familia María Isabel propone que todo el grupo de comité de currículo 
los revisen para ser discutidos el lunes 22 de mayo en reunión.  
 
6. Varios: 

 

María Isabel informa que alrededor de 288 estudiante de la versión 4 no han 

aprobado el requisito de inglés del plan de estudios, por lo cual dice que se 

repartirán en tres grupos para explicarle: a los que hayan aprobado el nivel 1 de 

inglés, harán los dos niveles de competencia lectora; quienes hayan aprobado los 

niveles 1 y 2, cursarán el nivel 3 y quienes hayan aprobado el nivel 3 o más, quedan 

con la competencia lectora aprobada. Lo anterior con la finalidad de informar y 

buscar el asentimiento de los estudiantes manifestando en un documento escrito su 

aceptación, con la salvedad de que aquellos que no deseen estas alternativas se le 

ayudará en buscar en otras dependencias académicas de la universidad el cupo 

para cursar los 5 niveles.  

 

En relación con APS María Isabel refiere que la profesora Dora Lucia ya tiene una 
versión ajustada del programa que da cuenta de las recomendaciones que se 
hicieron y su cumplimiento, por tal razón se sugiere que sea invitada al próximo 
comité. 
 

Leslie menciona que esta pendiente de revisión aproximadamente nueve cursos de 

las 3 especializaciones para ser presentados en comité de currículo, haciendo 

énfasis en aquellos que tengan un componente en plataformas virtuales sean vistos 

en detalle, ya que es la mayor dificultad referida por los estudiantes. por lo anterior 



María Isabel solicita que se presente a comité los cursos con las evaluaciones 

adjuntas de los contenidos realizadas por los estudiantes.  

 

Luz carlota solicita la respuesta del curso de Promoción y Prevención frente a las 

horas de practica de los estudiantes y profesores para organizar el tema de las 

pólizas.   

 

Tareas pendientes  

Tarea Responsable 

Llevar la propuesta de los comités de concertación a 

las reuniones de comité de área con el fin de identificar 

los docentes interesados en participar de la estrategia. 

xxx 

Revisar y ajustar el plan de trabajo de la jefe y personal 

de laboratorio  

María Isabel Lalinde 

Yadira Cardozo G. 

Generar las listas de chequeo de los procesos 

técnicos  para las prácticas de laboratorio . 

María Isabel Lalinde 

Yadira Cardozo G. 

Adriana María Pineda G. 

 

 

Siendo las 2:20 pm termina la reunión.  

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

  

Elabora, 
 
__________________________ 
Juan Pablo Estrada S. 
Representante de egresados 
 


